

... ULTREIA ...

Initialement créée pour aider les pèlerins en instance de départ pour Compostelle, l'Association Bretonne des Amis de Saint-Jacques de Compostelle étend ses compétences à tous les domaines liés au pèlerinage.

Elle aide les futurs pèlerins :

- En les faisant profiter de l'expérience des anciens ;
- En leur remettant la "crédencial" sans laquelle ils ne peuvent utiliser les gîtes espagnols ;
- En leur facilitant le départ de Bretagne par les chemins reconnus, balisés et publiés par ses soins ;
- En organisant la formation d'hospitaliers pour les lieux d'accueil des pèlerins, tant en France qu'en Espagne ;
- En les informant sur l'ensemble des chemins de Saint-Jacques en France et en Espagne.

Elle fait la promotion des chemins de St-Jacques en Bretagne dont elle assure le balisage et la mise en valeur.

Elle participe à la recherche et à la promotion du patrimoine jacquaire en Bretagne

- En organisant des conférences et des expositions ;
- En soutenant financièrement l'édition d'un livre sur St Jacques ;
- En provoquant et participant à la restauration de sites et objets jacquaires ;
- Avec son choeur, elle remet en outre en valeur les chants grégoriens du Livre de Saint Jacques.

Pour nous contacter, vous pouvez vous rendre à une permanence de l'une des [délégations départementales](#) de l'association ou nous envoyer un message.